

Fecha: 24-12-2024 Medio: Diario Chañarcillo Diario Chanarcillo Supl.:

Pág.: 13 Cm2: 82,6 VPE: \$66.095 Noticia general

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400 No Definida

Título: En estado grave se mantiene internado en el Hospital de Ovalle un bebé de 1 año y 10 meses, debido a una intoxicación por cocaína. Se trató de un hecho que quedó al descubierto la noche de este domingo, luego que los padres del menor llegaran hasta

Bebé de casi dos años queda en estado grave tras intoxicación con cocaína en Ovalle

n estado grave se mantiene internado en el Hospital de Ovalle un bebé de 1 año y 10 meses, debido a una intoxicación por cocaína.

Se trató de un hecho que quedó al descubierto la noche de este domingo, luego que los padres del menor llegaran hasta el Servicio de Urgencias del recinto asistencial.

Según su versión, el niño se encontraba jugando en el jardín de su vivienda, cuando habría encontrado una bolsa con



la droga, procediendo a consumirla.

El menor sufrió convulsiones, lo que alertó a los papás, quienes llevaron al bebé hasta el centro asistencial de Ovalle, donde los exámenes detectaron la presencia de la cocaína en su organismo.

Posteriormente, y debido a la complejidad del cuadro clínico, el menor fue derivado hasta el Hospital San Pablo de Coquimbo, donde se encuentra internado en el Servicio de Pediatría.

En tanto, el Tribunal de Familia tomó conocimiento del hecho y derivó el caso al Ministerio Público, quien a su vez solicitó la presencia de la Policía de Investigaciones para indagar estos hechos.

Los padres hasta el momento se mantienen en calidad de testigos, aun cuando se informó que el hombre mantiene antecedentes penales por porte ilegal de arma.